

# Jelang Kunker Presiden, Polsek Cimaragas Patroli Cipkon Kamtibmas di Bendungan Leuwikeris

Ciamis - [CIAMIS.UPDATES.CO.ID](http://CIAMIS.UPDATES.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 14:33



Jelang Kunker Presiden, Polsek Cimaragas Patroli Cipkon Kamtibmas di Bendungan Leuwikeris

CIAMIS ~ Jelang kunjungan Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo meresmikan Bendungan Leuwikeris, Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melakukan patroli kamtibmas cipta kondisi di sekitar lokasi kegiatan. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Satuan Fungsi dan Polsek Jajaran di wilayah Kabupaten Ciamis.

Salah satunya seperti yang dilakukan oleh jajaran Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar yang melakukan patroli di kawasan Bendungan Leuwikeris, Jawa Barat, Selasa(27/8/2024).

Patroli ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi dan anggota piket Makopolsek. Kedatangannya turut melakukan koordinasi dan komunikasi dengan petugas di Bendungan Leuwikeris terkait Kunjungan Kerja Presiden Republik Indonesia.

Sebagaimana diketahui, pada tanggal 29 Agustus 2024, akan dilangsungkan peresmian Bendungan Leuwikeris. Peresmian ini akan dilakukan langsung oleh Presiden Republik Indonesia beserta Ibu Negara Hj. Iriana Joko Widodo.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi mengatakan, patroli ini dalam rangka cipta kondisi rencana Kunjungan Presiden RI ke Bendungan Leuwikeris Kabupaten Tasikmalaya. Ini juga untukantisipasi Curas, Curat, Curanmor dan Gukamtibmas lainnya.

Tak hanya itu, kata dia, kehadirannya juga untuk memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk secara bersama-sama menjaga Kondusifitas diwilayah Hukum Polsek Cimaragas. Terutama di dalam menghadapi Pesta Demokrasi Lima Tahunan Pilkada Serentak 2024.

"Mari secara bersama-sama mensukseskan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Ciamis 2024 yang aman dan damai serta sukses tanpa ekses. Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas, baik kriminalitas maupun bencana alam dan kejadian lainnya, agar menyampaikan atau segera melaporkan ke Polsek Cimaragas," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar